



原っ子だより

文責 上田 穢

原っ子、大活躍の2学期！

師走、今年最後の月となりました。秋があつという間に過ぎ去り、冬らしく冷え込んだましたが、子ども達は元気に学校生活を送っており、今は持久走記録会に向けた練習に励んでいます。

2学期は、自然学校、修学旅行、音楽会、校外学習等、さまざまな学校行事がありましたが、どの行事も無事に終えることができました。これもひとえに保護者・地域のみなさまのご協力のおかげです。本当にありがとうございました。子ども達は、多くの学校行事や日々の学校生活の中で大きく成長することができました。子ども達には、何かに取り組むときには必ずめあてをもって取り組もうと話をしてきました。そして、行事や活動が終わったあとには、めあてに対してどうだったかをしっかりと振りかえり、次の活動に生かしていくことが大切だと説いてきました。様々な活動を通して成長した子ども達がさらに大きく成長していくように、これからも精一杯努めていきます。

保護者の皆様、地域の皆様、これからもご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

収穫祭

11月29日（土）に、収穫祭を行いました。一昨年前から形を変えて開催した収穫祭、本年度も、収穫したお米を、地域の方や保護者の方とともに炊き、会食する中でふれあいを深めること、そして協力して下さった方への感謝の気持ちを伝えることを目指して行いました。

当日は、学校田、学級田でお世話を起塚様、室井様を招いて、感謝の気持ちを全校で伝えることができました。小林さんへの感謝の手紙は、後日お届けします。飯ごう炊飯では、昨年の経験を生かし、どの飯ごうでもきれいにお米が炊きあがり、みんなでおいしくいただくことができました。





ふれあい音楽会 精一杯がんばりました！

11月13日に保護者の方、地域の方々を招いてふれあい音楽会を開催しました。この日に向けて毎日練習に励んできた原っ子達、はじめはなかなか合わなかつた合奏も練習を重ねるごとに心が一つになり、楽しく演奏することができるようになってきました。元気な全校合唱から始まり、各学年部の合奏・合唱と素晴らしい音楽を奏でることができました。あたたかいご声援をありがとうございました。



持久走記録会に向けて

12月10日の持久走記録会に向けて、各学年で体育の時間や休み時間に練習に取り組んでいます。11月27日からは、業間マラソンも始まりました。自分の目標に向かってひたむきに練習に取り組む姿は素晴らしいです。当日は、頑張る原っ子に大きなご声援をお願いいたします。当日は、冷え込むことが予想されますので防寒対策の上、ご声援お願いいたします。

いつも子ども達を見守ってくださりありがとうございます

保護者の皆様、地域の皆様、登下校時や地域の中で、いつも子ども達を見守ってくださり、心より感謝申しあげます。

本校は、校区に国道2号線、JR踏切があり、子ども達の登下校には、安全のための多くの目が欠かせません。そのような環境の中、毎朝、暑い夏の日も、雨の日もいつでも子ども達が安全に登校できるようあたたかく見守って下さっています。おかげさまで2学期も子ども達は毎日安全に元気に登校することができました。私も毎朝地域の方と挨拶を交わしたり、お話をさせていただいたりすることで元気をいただいています。これからも原小学校のためにご協力をお願いいたします。

12月・1月の行事

【12月】

- 4日（木）PTA理事会
- 10日（水）持久走記録会
- 12日（金）学校運営協議会
- 14日（日）赤穂義士祭（原小太鼓出演）
- 17日（水）ブックラブ
- 23日（火）給食終了

【1月】

- 8日（木）3学期始業式
- 13日（火）給食開始
- 14日（水）ブックラブ
- 21日（水）オープンスクール
- 22日（木）PTA理事会

